

Le chef de la diplomatie cubaine s'entretient avec Donald Payne, élu démocrate étasunien



La Havane, 18 oct. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce mercredi à La Havane, Donald Payne, élu démocrate étasunien.

Le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont abordé la situation actuelle des relations entre Cuba et les États-Unis en particulier dans le secteur de la santé.

Donald Payne a visité à La Havane des hôpitaux et des centres liés à la recherche scientifique.

Dans cette visite, la première qu'il réalise dans notre pays, l'élu démocrate du New Jersey est venu accompagné d'un groupe de spécialistes du secteur de la santé et de membres du Caucus Noir de la Chambre des Représentants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174269-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-sentretient-avec-donald-payne-elu-democrate-etasunien>



Radio Habana Cuba